

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 7 de Enero de 2015

## **Irun da luz verde para que Mercadona se instale en Araso**

### **- EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO HA APROBADO, CON EL ÚNICO VOTO EN CONTRA DE BILDU, LA TERCERA MODIFICACIÓN DEL PLAN PARCIAL DE ARASO NORTE**

- EFE

7 enero 2015 18:49

El pleno del Ayuntamiento de Irun ha aprobado, con el único voto en contra de Bildu, la tercera modificación del Plan Parcial de Araso Norte, que posibilitará la instalación en este polígono de un supermercado de Mercadona. La localidad guipuzcoana se encuentra dentro de los planes de la firma en Euskadi y, según ha señalado hoy el delegado de Urbanismo y portavoz socialista, Miguel Ángel Páez, se trataría de un establecimiento de 1.500 metros cuadrados de superficie de venta. "No están los tiempos para cerrar la opción de establecer actividades económicas en la ciudad", ha destacado el edil.

Páez ha respondido con estas palabras al portavoz de Bildu, Oinatz Mitxelena, que ha criticado que la posible llegada de Mercadona a Araso "demuestra que no hay una estrategia clara de impulsar el comercio urbano" de Irun y, en cambio, "se favorece un modelo agotado que lleva a la gente a coger el coche para ir a las afueras".

El delegado de Urbanismo ha argumentado que esta localización "no hace más competencia a los supermercados de alimentación del centro y de los barrios" de este municipio y ha añadido que "va a ser una oportunidad para desempleados de la ciudad, porque esa va a ser una de los condicionantes".

Tanto el PNV como el PP, que también han votado a favor de la modificación del uso de esta parcela, por la que parte de ella pasa a estar destinada a la implantación de este establecimiento comercial, han coincidido en gran medida con los argumentos del portavoz socialista.

## **Irun da luz verde para que Mercadona se instale en Araso**

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2015(e)ko urtarrila(r)en 07-(e)an 19:25etan -

---

El jeltzale Xabier Iridoy ha destacado que "no se pueden poner puertas al campo" y se ha referido en varias ocasiones a que, de no abrir en Irun y sí hacerlo en otras ciudades próximas, "tendría unas consecuencias graves en el consumo, con la pérdida de clientes, y en la generación puestos de trabajo".

En la misma línea se ha expresado la portavoz popular, Juana de Bengoetxea, para quien "no hay duda de que se van a establecer en esta zona de Gipuzkoa " y ha defendido que "no se puede renunciar a algo que va a suceder porque, sino es aquí, va a ocurrir 15 kilómetros más allá".